



Jahreskonzert 2006

„In 80 Minuten um die Welt“, so lautet das Thema unseres diesjährigen Jahreskonzerts, welches am **Samstag, den 23. Dezember um 20:00 Uhr in der Festhalle in Stafflangen** stattfindet. In Anlehnung an den Roman von Jules Verne „In 80 Tagen um die Welt“ laden wir Sie ein, uns auf einer Reise rund um den Globus zu begleiten. Stimmen Sie sich am Vorabend des „Heiligen Abends“ mit Musik

aus verschiedenen Kontinenten ein auf das bevorstehende Weihnachtsfest. Sie hören unter anderem „Orient Express“ von Philip Sparke, „The Singapore Experience“ von Hardy Mertens, „Marche Americana“ von Søren Hyldgaard, „Continental Overture“ von Johan de Meij, „Children of Sanchez“ von Chuck Mangione, „Funiculi-Funicula Rhapsodie“ von Luigi Denza, „Mährische Skizzen“ von Josef Jiskra und weitere Kompositionen aus aller Welt.

Inhaltsverzeichnis

Jahreskonzert 2006	1
Gartenfest 2006	2
Gartenfest in Barabein	2
Guter Probenbesuch	3
Schützenfest 2006	3
Metzelsuppe	4
D-Lehrgänge	4
Termine	4

In 80 Tagen Minuten um die Welt



Jahreskonzert des Musikvereins Stafflangen e.V.

Am 23. Dezember 2006 um 20.00 Uhr
in der Turn- und Festhalle Stafflangen

Auch unser Jugendblasorchester steuert mit den beiden Titeln „Serengeti“ von John Higgins und „Kleine Ungarische Rhapsodie“ von Alfred Bösendorfer, einen kleinen Teil zu unserer Reise um die Welt bei.

Die Musikerinnen und Musiker unser beiden Orchester haben sich in den vergangenen Wochen und Monaten wieder intensiv vorbereitet. In zahlreichen Proben haben unsere Jugenddirigentin Ramona Lamp und unser Dirigent Peter Schirmer wieder ein anspruchsvolles Programm erarbeitet.

Unser Weihnachtsgeschenk für Sie: Eine musikalische Reise „In 80 Minuten um die Welt“. Wir versprechen Ihnen einen unterhaltsamen und abwechslungsreichen Konzertabend in stimmungsvoller Atmosphäre. Sie sind herzlich eingeladen, die Weihnachtsfeiertage mit unserem Jahreskonzert zu eröffnen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch (PS).

Gartenfest 2006

Beim diesjährigen Jugendkapellenfußballturnier traten die Vereine aus Mettenberg, Schemmerhofen, Oberesendorf, Uttenweiler, Tiefenbach und Stafflangen gegeneinander an. Den Siegespokal nahm die Jugendkapelle aus Schemmerhofen mit nach Hause. Parallel zum Fußballturnier fand ein Kinderflohmarkt statt. Allerdings war dieser in diesem Jahr nicht so groß wie im letzten.

Am Samstagabend sorgte dann der Musikverein Stafflangen selber für Stimmung, Spaß und Unterhaltung. Leider ließ der Besucherandrang trotz guter Witterung sehr zu wünschen übrig. Trotz alledem konnten einige Gäste zu einem Wettmelken überredet werden. So traten jeweils drei Kandidaten in drei Gruppen gegen einander an. Zu gewinnen gab es eine Flasche Wein. Gewonnen haben Fritz Hermanutz, Mathilde Buck und Susi Lerner. Vielen Dank nochmals an alle, die diesen Spaß mitgemacht haben.

Der Sonntagmorgen begann traditionell mit einem Gottesdienst im Festgarten. Den anschließenden Frühschoppen übernahm unsere Gastkapelle aus Gottmadingen. Den Nachmittag gestalteten unsere Jugendkapelle unter der Leitung von Ramona Lamp sowie die Schwarzbachkapelle mit unserem Musiker Markus Kürschner. Zum gemütlichen Festausklang waren unsere Musikfreunde aus Tiefenbach zu hören.



Bei der Schätzfrage unserer Jugendkapelle gab es auch in diesem Jahr wieder ein Spanferkel zu gewinnen. Gleich zwei Besucher haben richtig geschätzt, Hannelore Jeggle, die das Spanferkel gewann und Wolfgang Paal, der mit 30 Liter Bier nach Hause ging.

So ging wieder ein schönes Gartenfest bei strahlendem Sonnenschein zu Ende. Für den Samstagabend würden wir uns über mehr Zuspruch freuen und nehmen auch gerne Anregungen für eine Neugestaltung entgegen. (BS)

Gartenfest in Barabein

Mit eisiger Kälte hatten wir am 05. August 2006 in Barabein beim Gartenfest des Musikvereins Mettenberg zu kämpfen. Trotz des nasskalten Wetters waren erfreulich viele Besucher gekommen. Da musste unbedingt die Wärme von innen her. Kaum zu glauben, aber Glühwein war bei diesem Fest Anfang August eines der beliebtesten Getränke. Später wärmten wir uns dann in der geräumigen Kellerbar auf. (BS)



Guter Probenbesuch macht sich bezahlt

Gute Leistungen werden auch beim Musikverein Stafflangen belohnt. So gibt es seit zwei Jahren für die langjährige aktive Mitgliedschaft und für fleißigen Probenbesuch Verzehr Gutscheine für das Gasthaus Linde in Steinhausen. Um die Gutscheine in geselliger Runde einzulösen wurde ein gemeinsamer Termin organisiert, an dem sich alle Gutscheinbesitzer des Musikvereins zur Linde aufmachten.

Rund 15 Musikerinnen und Musiker starteten am 16. September mit dem Fahrrad in Richtung Steinhausen. Nach einem Zwischenstopp am Birkhof ging die Fahrt weiter über Eggelsbach und Schienenhof nach Steinhausen.

Auch die Sonne freute sich mit den Stafflinger Musikern, so dass die Runde im herrlichen Biergarten Platz nehmen konnte. Nach und nach gesellten sich auch die weniger sportlichen hinzu, die mit dem Auto nach Steinhausen gefahren waren und schließlich saßen ca. 30 Personen an einer langen Tischreihe und genossen die Speisen und Getränke.

Nach mehreren Stunden unterhaltsamer Gespräche wurde die Rechnung mit den Gutscheinen beglichen und es war schon einige Zeit dunkel als sich die letzten wieder auf den Fahrradsattel schwingen um nach Hause zu radeln. (KJ)



Schützenfest 2006

Beim diesjährigen Schützenfest konnten wir nun endlich beim „Schwarz Veri-Fest“ auf dem Kirchplatz für Unterhaltung sorgen. Und das gelang uns auch ziemlich gut. Einige Räuber der Schwarz Veri zeigten uns, dass auch sie musikalisches Talent besitzen und ließen dazu noch Mäuse in der ersten Reihe tanzen.

Unserer Karin war es wohl zu heiß an diesem Abend, uns so wurde sie prompt von den Räufern „zu Wasser gelassen“. (BS)



Metzelsuppe

Am Sonntag, den 22. Oktober 2006 veranstalteten der Kirchenchor und der Musikverein Stafflangen gemeinsam die bereits traditionelle Metzelsuppe in der herbstlich geschmückten Turn- und Festhalle. Obwohl strahlender Sonnenschein und sommerliche Temperaturen nicht gerade zu Blut- und Leberwurst, Kesselfleisch, Saumagen und Kraut einluden, waren wiederum zahlreiche Gäste aus Nah und Fern zum Mittagessen und zum anschließenden Kaffee und Kuchen gekommen. (PS)



D-Lehrgänge

In den Sommerferien haben wieder zahlreiche junge Musikerinnen und Musiker



Hilfe!, weiße Mäuse!
(Bild vom Schwarz Vere Fest)

an den D-Lehrgängen des Kreisverbandes Biberach teilgenommen und mit hervorragenden Ergebnissen abgeschnitten.

Unsere beiden Altsaxofonistinnen Melanie Kammerer und Lisa Pilgram haben beim D2 Lehrgang sogar die Bestnote „Sehr gut“ erhalten. Zu diesem Ergebnis nachträglich die besten Glückwünsche. Macht weiter so. (PS)

Unbedingt vormerken!

23.12.2006 Jahreskonzert

Homepage

Besuchen Sie uns im Internet, wir freuen uns auf Ihren Besuch.

www.musikverein-stafflangen.de

Termine 2007

- 02.02.07 - Juka Hütte
- 03.02.07 - Juka Hütte
- 04.02.07 - Juka Hütte
- 09.02.07 - Dorffasnet
- 17.02.07 - Kinderfasching
- März 07 - Jahreshauptversammlung
- 18.03.07 - Jugendkritikspiel in Mittelbiberach
- 22.04.07 - Weißer Sonntag
- 28.04.07 - Winterstettendorf
- 07.06.07 - Fronleichnam
- 01.07.07 - Kreismusikfest in Uttenweiler
- 07.07.07 - Gartenfest Musikverein
- 08.07.07 - Gartenfest Musikverein
- 16.07.07 - Schützenmontag
- 17.07.07 - Schützendienstag
Schützenkeller
- 22.07.07 - Bauernschützen
- 21.10.07 - Metzelsuppe
- 22.12.07 - Jahreskonzert

Impressum

Musikverein Stafflangen e.V.

vorstand@musikverein-stafflangen.de
<http://www.musikverein-stafflangen.de>

Druck: Schirmer Druck, Riedlingen
Auflage: 300 Stück